

Stv. Kämmerer weist darauf hin, dass aufgrund des neu aufgestellten Rettungsdienstbedarfsplans die erfreuliche Entscheidung getroffen worden sei, dass Bergneustadtzusätzlich 1 Rettungswagen und 1 Notfalleinsatzfahrzeug von 7.00 bis 23.00 Uhr vorgehalten würden. Für die Unterbringung müsse eine neue Rettungswache gebaut werden. Auch hierfür seien Mittel für Neu- und Umbauten für die Unterbringung dieser Fahrzeuge genehmigt worden.

Er erkundigt sich, ob diese Maßnahmen an der Feuerwache umsetzbar seien oder welche Maßnahmen ergriffen würden, um die Fahrzeuge unterbringen zu können.

BM Thul hat dem Kreis (über den Amtsleiter für Rettungsdienst, Brand- und Bevölkerungsschutz Hans-Uwe Koch) bereits mitgeteilt, dass ein Standort an der Feuerwache Talstraße bevorzugt würde.

Stv. Hatzig informiert daraufhin, dass dieses Thema ebenfalls auf der Tagesordnung des Feuerwehrausschusses am 01.07.2021 stünde.